

## Hablan de nosotros

Un resumen de las noticias más destacadas sobre la AEIT-Madrid

En esta sección encontrarás las novedades de las noticias más destacadas en las que los medios de comunicación se hacen eco de nuestro trabajo.

Hablan de nosotros

## Próximos eventos



### Abierto el plazo de candidaturas a los Premios de la VIII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid

¡Ya está abierto el plazo para presentar las candidaturas para los Premios de la VIII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid!

Este año se engloban en:

- Ciberseguridad y criptografía
- Blockchain e identidad digital
- IA y Big Data
- IoT y Conectividad
- Excelencia profesional y compromiso social

Para mandar tus candidaturas tienes a tu disposición un modelo de presentación de candidatura accesible [aquí](#).

Tienes a tu disposición un modelo de presentación de candidatura accesible [aquí](#). Puedes enviarlas antes del 2 de abril al e-mail [delegacion-madrid@aeit.es](mailto:delegacion-madrid@aeit.es)

Más información



### "El papel del Ingeniero de Telecomunicación en la Inteligencia Artificial" 15 de marzo - 18:00h

Desde la AEIT-Madrid os invitamos a la jornada de IA titulada "El papel del Ingeniero de Telecomunicación en la Inteligencia Artificial" el próximo 15 de marzo a las 18:00h en la Calle del General Arrando, 38.

Para esta sesión contaremos con la participación de **Andrés Ortiz García**, catedrático del Departamento de Ingeniería de Comunicaciones en la ETS de Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad de Málaga; **Elena González Blanco**, Head of AI for EMEA Digital Natives at Microsoft, cofundadora de Cibrbrain, considerada la compañía de Inteligencia Artificial en español más avanzada; **Luis Camarena**, vocal de la Junta Directiva de la AEIT-Madrid; e **Inmaculada Sánchez Ramos**, presidenta de nuestra Asociación.

Al finalizar, se servirá un vino español. Ocasión que nos brindará la oportunidad de conocer de cerca a los ponentes para poder establecer y reforzar conexiones profesionales.

A la jornada podrán acudir los asociados y no asociados, previa confirmación de asistencia en [eventos\\_aeitm@aeit.es](mailto:eventos_aeitm@aeit.es) e indicando los datos personales, email y teléfono. Las plazas son limitadas, por lo que se completarán por riguroso orden de recepción. Además, el evento será retransmitido en directo a través del canal de [YouTube](#) de AEIT-Madrid.

Más información



### AEIT-Madrid participa en Satelec 2024

La Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación en Madrid y el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) participarán en la próxima edición de Satelec que se celebra del 5 al 7 de marzo en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Madrid (ETSIT – UPM).

La secretaria de la Junta Directiva de AEIT-Madrid, **Victoria Ramos**, estará presente en el acto de inauguración representando a nuestra organización.

Más información

## ¿Qué ha pasado?

Un repaso a la actividad en la AEIT-Madrid



### Jornada "El papel del ingeniero de Telecomunicación en las tecnologías clave de la industria, caso IoT"

El pasado 19 de febrero organizamos una jornada sobre IoT en la que destacamos la importancia de los ingenieros de telecomunicación en el desarrollo y aplicación de las tecnologías clave que están revolucionando la industria y la sociedad actual.

En esta ocasión, contamos con la participación de **Julio Juan Prieto**, Chief Executive Industry X para Iberia, en Accenture. "Hemos podido conocer la aplicación del IoT en la industria y los retos a los que se enfrenta a largo plazo. Las nuevas tecnologías entre las que se incluye el internet de las cosas (IoT), serán clave en la reinventación de los productos que la industria produce, cada vez más conectados e inteligentes", señaló durante su intervención.

Junto a él participaron la presidenta **Inmaculada Sánchez Ramos** y el vocal de la Junta Directiva de AEIT-Madrid, **Miguel Ángel Jodra**.

Más información

Noticias sobre la Jornada



### Inmaculada Sánchez Ramos en 'Inspiring Women Leaders in the Digital Era'

El pasado 2 de febrero nuestra presidenta **Inmaculada Sánchez Ramos** participó en la VIII edición de 'Inspiring Women Leaders in the Digital Era', organizado por Women Startup Community en Bilbao. Allí destacó que "impulsar y acelerar la innovación tecnológica en los diferentes ámbitos de nuestra sociedad es clave para nuestro futuro".

Más información



### Encuentro con el presidente de Madrid Capital Mundial (MWCC)

El vocal de la junta de AEIT-Madrid y responsable de Madrid Capital Mundial (MWCC), Luis Camarena, junto con la presidenta de nuestra Asociación, Inmaculada Sánchez Ramos, se reunieron en enero con David García Núñez, presidente de MWCC, para establecer una relación profesional.

Más información



### AEIT-Madrid participó en la I Jornada de orientación CHA (Colegio de Huérfanos de la Armada)

El vocal de la Junta Directiva, Pedro San Marco, participó en una sesión de orientación académica en el centro escolar Colegio Huérfanos de la Armada junto con Romualdo Montjojo. El objetivo del encuentro fue que los alumnos de bachillerato conocieran la importancia de los ingenieros de telecomunicación en nuestra sociedad.

Más información

Compartimos con vosotros una serie de informes del sector agrupados según los Clústers de innovación tecnológica de la Comunidad de Madrid.



[Madrid Region venture capital & investments in 2023](#)



[Deep Tech Startups, Q1 2024](#)



[The Eco-Digital Era](#)



[Global Cybersecurity Outlook 2024](#)

## Tribuna del Asociado

### Reflexiones sobre el desarrollo tecnológico y su capacidad transformadora

Rosario Fernández García  
[Accede a la carta](#)



Estamos a tu disposición para ayudarte. No dudes en ponerte en contacto con nosotros. Ven a conocernos. Forma parte de la Asociación. #somostelecos #somosaeit #somosingenieros

Tu opinión nos importa

¿Has cambiado tu email, teléfono o dirección postal? Envíanos un email para que actualicemos tus datos

¿Aún no eres asociado? ¿Conoces a un Teleco que no es asociado? Aquí puedes hacerlo